

Fecha: 31/10/2024 Vpe: \$733.703 Vpe páq: \$1.057.500

Vpe portada

\$733.703 Tirada: \$1.057.500 Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia

12.000 4.000 4.000 69,38% Sección: Ao Frecuencia: D

ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 14

Dirigentes hablaron con concejales

## Profesores y apoderados participaron en consejo municipal de La Serena

Además, un positivo balance deja la primera marcha conjunta entre docentes, estudiantes, padres y apoderados de la comuna.

Luego de que 31 centros generales de apoderados de La Serena conformaran una organización comunal, este miércoles participaron por primera vez en una marcha de profesores, la que unió a docentes, apoderados y estudiantes de los colegios que tienen como sostenedor a la Corporación Gabriel González Videla.

La multitudinaria manifestación, que comenzó pasadas las 11 horas, llegó al frontis de la municipalidad, donde se estaba realizando una sesión extraordinaria del Concejo Municipal. Fue tal la congregación y la presión ejercida, que dirigentes del gremio de profesores comunal y la nueva orgánica de apoderados, lograron acceder a la reunión para exponer sobre la problemática.

## Los efectos del paro docente

En la oportunidad, los voceros de los apoderados dieron cuenta de la nula información recibida por parte de la corporación y la difícil situación que viven los más de 14 mil estudiantes que se han visto afectados, hacien-



do énfasis en que nadie se ha hecho responsable.

«No sabemos cuándo se cerrará el año escolar, y hay niños que por falta de notas han perdido becas. Alguien se tiene que hacer cargo y dar una solución pronta», comenta Camila Reyes, vocera del centro comunal de apoderados.

Su par Norma Zúñiga enfatizó la situación que viven los estudiantes con necesidades especiales, mencionando a los colegios Luis Braille, Manuel Rodríguez y El Milagro, además de los niños del programa PIE.

«No pueden seguir sin continuidad, pues los niños no pueden tener alteración en sus terapias, en sus conductas, en su forma de ver la vida. Estos tres colegios y los niños que pertenecen al programa de integración, necesitan respuesta urgente».

A su vez, la dirigente del

gremio docente, Rosa Castex, recalcó el apoyo recibido de parte de apoderados y estudiantes, quienes se mantuvieron a la espera fuera del municipio mientras se realizaba el concejo municipal.

## La respuesta del concejo

De manera general, el concejo mostró su preocupación sobre la problemática, recalcando que tampoco se ha dado cuenta sobre la real situación de la deuda.

Entre las solicitudes que se repitieron entre los ediles, está la de integrarse en la mesa tripartita compuesta por el Colegio de Profesores, la corporación y la Delegación Presidencial.

Por otro lado, la principal necesidad acogida por el concejo fue esclarecer la situación de la deuda y con unión en conjunto a la corporación para el día lunes.

En ese sentido, el alcalde subrogante Luis Henríquez valoró el interés mancomunado del concejo de buscar soluciones, pero también hizo un llamado a entender que el nivel de deuda no se condice con una solución instantánea, sino que requerirá tiempo y confianza, la que se deberá recuperar de manera constante sin importar los cambios en la administración municipal.

«Mientras ostente este cargo, vamos a trabajar en buscar una solución. Si mañana hay un alcalde suplente, le vamos a traspasar lo mismo, y seguiremos así cuando llegue la asunción de la alcaldesa electa».

## Impresiones de dirigentes

ellos proceder en la búsque-

da de soluciones, por lo que

se decidió realizar una re-

La vocera Norma Zúñiga valoró positivamente que el concejo municipal gestione una pronta reunión con la corporación, así como la posibilidad de unirse el concejo y los apoderados a la mesa tripartita.

«Como centros generales de padres comunal, empezamos trabajando con la señorita Rayen y se nos sumó Félix y Pamela, y nos deja contentos de que miembros del concejo se interesen en nuestra postura como padres y por la visión de los niños». Respecto a la marcha, hizo hincapié en la gran participación de estudiantes. «Nos dejó súper contentos, porque había muchos niños y más allá de los adultos que íbamos, hubo muchos adolescentes que adhirieron».